

Keine Zeit

Wir haben 5 Uhr morgens, es ist schon sehr spät
Ich frage mich, was an diesem Tag wohl so geht
Stelle meinen Wecker auf 12 Uhr, möchte früh aufwachen
Um das Beste aus diesem Tage zu machen

Aufgewacht merke ich, dass ich noch sehr müde bin
Etwas länger schlafen, wäre doch nicht so schlimm
Noch nichts gemacht und schon halb 3
Naja, für mich aber erstmal eine Leckerei
Essen und währenddessen YouTube bis 4 Uhr
Ich ahne schon der Tag wird eine Enttäuschung pur

Lerne 20 min Mathe und bin es gänzlich am Verhauen
Dann sagt meine Mutter zu mir, sie möchte einen Film schauen
Es ist schon 7 Uhr abends, für all meine Pläne viel zu spät
Kann ich doch nichts für, dass die Zeit so schnell vergeht
Da bringt mir der Abend auch nichts mehr, Zeit zu Zocken
Aber dafür werde ich es morgen bestimmt rocken

Emre Ilacan

Ich wollte in meinem Gedicht den Alltag vieler Menschen während der Quarantäne darstellen. Obwohl wir alle fast den ganzen Tag zu Hause sind und mehr Zeit haben als vor Corona, fällt es dennoch vielen schwer, aktiv und produktiv zu sein, da viele in dieser Zeit psychisch belastet sind und es ihnen deshalb an Lust und Motivation bei etlichen Angelegenheiten fehlt.